



LA ROUTE DES GRANDS CRUS

DOMAINE JEAN-CHARLES FAGOT

DES VINS AUSSI DÉLICATS QU'UN AIR DE MUSIQUE

LE DOMAINE JEAN-CHARLES FAGOT EST NÉ DANS LE DÉBUT DU XX^E SIÈCLE, SUR UNE EXPLOITATION AGRICOLE QUI, COMME TOUTE EXPLOITATION DE L'ÉPOQUE, CULTIVAIT UNE PETITE SURFACE DE VIGNE. « A CE MOMENT LÀ, ON PLANTAIT ET ON ACHETAIT, PRÉCISE JEAN-CHARLES FAGOT, SANS MÊME IMAGINER CE QU'ALLAIT DEVENIR LA VITICULTURE D'AUJOURD'HUI. »

The domaine Jean-Charles Fagot was established in the early twentieth century on a farm which like any other at the time was a small scale producer. "At the time, they planted and they bought", says Jean-Charles Fagot, "without imagining what would become of viticulture today."

Jean-Charles Fagot est donc la 5^e génération qui exploite le domaine qui n'est désormais plus que viticole.

Jean-Charles Fagot is the 5th generation proprietor which is now however more than just about wine.

Dans les années 80, il prépare un BEPA au lycée viticole de Beaune et en 1989, il achète un hectare et demi de vignes qu'il exploite. Mais il semble bien que la musique

et la scène l'attire plus que le domaine familial. En 1996, il reprend l'activité paternelle et ses deux hectares de vignes qui, ajoutés aux siens, propose alors une surface de quatre hectares.

In 1989 he graduated from wine school in Beaune and subsequently bought half a hectare of vines. At the time however, the music scene was calling him more than the family wine estate. In 1996, he took over two hectares of vines from his father which when added to his own, made up an area of four hectares.

Au fil des années Jean-Charles Fagot achète moules et raisins, pour l'équivalent de deux hectares et demi, qu'il vinifie. Ce sont ainsi 30 000 bouteilles par an qui sortent de l'exploitation. Sur la liste, certes de petites

• DOMAINE JEAN-CHARLES FAGOT • Route Grands Crus •

quantités, mais, parmi des appellations génériques, de belles appellations, un chassagne-montrachet rouge vieilles vignes, un saint-aubin premier cru, un puligny village, un mercurey premier cru « Cos l'Evêque » ou un santenay premier cru « Gravières ». La commercialisation se fait essentiellement auprès des particuliers, les restaurants, la grande distribution pour les petits vins, et une partie en export (40 %).

Over the years Jean-Charles Fagot has developed it to the point where it now produces 30,000 bottles a year. On the winelist, you can find Chassagne-Montrachet, Saint-Aubin premier cru, Puligny village, a mercurey premier cru 'Cos l'Evêque' and santenay premier cru 'Gravières'. Marketing is aimed primarily at the private market, restaurants and supermarkets for regular wines with exports accounting for 40%.

Parallèlement, depuis 1998, un petit restaurant « L'Auberge du Vieux Vigneron », sur la commune de Corpeau, est venu se

rajouter au domaine. Il propose des plats typiquement bourguignons et une carte des vins avec plus de deux cent cinquante références. Bien évidemment, les vins du domaine Jean-Charles Fagot se retrouvent à la dégustation sur les tables de « L'Auberge du Vieux Vigneron » dans laquelle, et pour cause, le patron saura vous en parler avec connaissance, passion et convivialité.

In 1998, a small restaurant 'L'Auberge du Vieux Vigneron' in Corpeau was also appended to the domaine. It offers typical Burgundy dishes and a wine list with more than two hundred and fifty references. Naturally, wines from the domaine are offered.

■ Pierre Brincourt

Domaine Jean-Charles Fagot
5, Rue de l'Église - 21190 Corpeau
Dégustation sur rendez-vous
03 80 21 30 24 - jeancharlesfagot@free.fr

Auberge du Vieux Vigneron
Route de Beaune - 21190 Corpeau
03 80 21 39 00

